

Gute Sache?

Schrille Töne zu stummen Fischen,
10.11.11

Wie kommt Christoph Zweili dazu zu sagen, diese Fischfabrik sei «an sich eine gute Sache»? Was soll an dieser Massen-Intensivtierhaltung gut sein? Fische sind hochentwickelte sensible Wirbeltiere mit individuellem Charakter, wie wissenschaftlich erforscht ist. Sie in solchen Tierfabriken zu züchten ist Massentierquälerei. Die Tatsache scheint noch nicht bei allen Journalisten angekommen zu sein, die über Fische schreiben und sich kompetent fühlen, eine solche Fischfabrik zu kommentieren.

Erwin Kessler

Verein gegen Tierfabriken Schweiz